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会 議 記 録

政策企画局 市民参加・協働推進課

開催日 平成 23 年 7月 25 日(月) 開催時刻 19 時 00 分から 21 時 15 分

会議名 上田西部地域協議会(平成 23年度第 4回)

出席者 小林委員、小宮山委員、佐藤修一委員、佐藤祥一委員、鈴木委員、関委員、高

橋委員、竹内委員、竹村委員、中島委員、原委員、藤作委員、布施委員、増田

委員、宮尾委員、宮下委員、渡辺委員

（欠席委員）成田委員、松本委員、

（事務局）山崎市民参加・協働推進課地域振興政策幹、林市民参加・協働推進

課課長補佐、堀内市民参加・協働推進課主査

会議次第

1 開会（宮尾副会長）

2 会長あいさつ

急に暑くなり皆さんお疲れの事と思いますが、お集まりいただきましてあり

がとうございます。大震災以来、色々な事が起きていますが台風も太平洋側に

移動したのでこの辺は被害が無かった。しかし、西日本の方ではかなり被害が

ありました。安定した日本になって欲しいと思います。

そんな中で我々は進めなくてはいけない課題を分科会で取り組んでいきたい

と思います。西部地区公民館の建替えについて話し合いが行われています。こ

の件について報告を受けてから分科会に入りたいと思います。宜しくお願いし

ます。前回、自治基本条例の説明を受けた訳だが、この西部地区からかなり質

問が出ています。それについては次回、25 日の会議の時に説明を受けたいと思

うのでご協力お願いします。それでは西部地区懇談会の説明をお願いします。

3 会議事項

委員： 皆さんこんばんは。西部地区連の会長をしています高橋と申します。宜しく

お願いします。本日は西部公民館の拠点施設建設という事で、西部地区の懇談

会における今までの経過をざっと報告させて頂きまして、先ごろまちづくり方

針という答申を政策企画局長の宮川局長さんから頂いた要望書の写しです。私

の方で簡単に説明させて頂きます。

まず、西部地区懇談会の会議事項ですが、最初は平成 20 年 8 月 22 日から始

まりました。平成 22年 2 月には西部地域協議会の前会長さんでありました宮下
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正一さんが意見書を提出をしています。「西部地域まちづくり支援体制と活動拠

点と施設要望、設備について」申し上げている。平成 22 年 6 月 25 日市の政策

企画局長との懇談会。これは自治会館に来て頂きお話をお聞きしました。平成

22 年 12 月 26 日には後期計画「地域まちづくり方針」の策定という事で地域別

懇談会を行い、西部公民館において西部地区を代表として三名が発言をしてい

ます。続いて平成 22年 12 月 18 日には、市長への要望書の提出等してまいりま

した。

次に政策企画局長との要望・市の考え方の資料で、後期計画「西部地域のま

ちづくり方針」答申という事でこれにより計画に弾みがついたと考えられます。

答申書の主題は「西部地区公民館コミュニティ活動拠点としての西部地域が

主体となったまちづくりの推進」であります。説明として地域住民が主体とな

ったまちづくりのため、自治会、各種団体、地域協議会等の連携と行政との協

働を推進します。このため地域のコミュニティ活動拠点として生涯学習を始め、

異世代交流、子育て支援の場としての機能の整備充実や地域防動拠点施設とし

ての併設を検討し、老朽化著しい西部公民館の早期建替えに向けた取組みを進

みます。と、答申されている。後期計画は「西部地域まちづくり方針」で、西

部公民館は整備する事になる地域防災拠点施設の併設についても大部分が詰所

ではなく災害時の避難場所として機能できるよう避難場所併用とするには、例

えば大ホールをじゅうたんにする、畳の部屋を多くするという事が考えられま

す。

4番目、西部公民館については西部、塩尻地区が管轄になっている。塩尻地域

の考えも必要になってきます。ましてや、地域協議会の皆さんはじめ塩尻地域

の会長さんとの合同会議がこれから重要になってくると思う。5番の一番の問題

としては、財源として特例債を考えているので、27 年度までの完成となる。27

年度までの完成ですからここまでにいろいろと、設計図が必要ではないかと考

えております。6番の地元として建設、設計に加わり場所や施設についての検討、

市に提案して欲しい。この事については研究委員会でもって西部地域協議会で

も検討し、産院跡地の場所を中心に検討する事が相応しいと思っています。7番

の市長への陳情については市長もこの件について承知しています。西部公民館

の隣の駐車場を現公民館と交代して敷地を使い勝手の良い形にする必要もある

と考えます。公民館借地の駐車場は売ってくれるのかどうか？それで、西部地

区懇談会の資料 2 ページの 4 番、今後の研究推進について必要な事項というこ

とで、今までは西部地区懇談会だったが、名称を変えました。「西部地区振興協

議会」で決定しました。

この協議会の幹事長は高橋邦夫様が担当しています。9月 2日には、塩尻地域

の会長さん等にお集まり頂き意見交換をしたいと思っています。以上です。
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会長： ありがとうございました。西部地域の振興会で検討される事と、今現在、分科

会で西部地区地域協議会が検討する事と、二つを併せて良い西部公民館が出来上

がればと思う。そのためにはお互いに意見交換をしながら作り上げていく必要が

あると思うので宜しくお願い致します。説明については皆さんから意見があると

思うので分科会で説明を聞きながら進めて欲しいと思う。

それでは分科会に入るがその後、流れ解散となります。

（分科会開催）

4 次回会議の開催と日程について

第 5回西部地域協議会 平成 23 年 8 月 25 日（木）

第 6回西部地域協議会 平成 23 年 9 月 26 日（月）

5 閉 会


